
令和４年 12月定例会 予定表（令和 4年 11月 1日現在）
月 日 曜 開会予定時刻 会　　　　　議
12 ６ 火 10時～ 本会議　開会

８ 木 本会議　一般質問
９ 金 本会議　一般質問
12 月 本会議　一般質問（予備日）
13 火 常任委員会（総務財務）

月 日 曜 開会予定時刻 会　　　　　議
12 14 水

10時～
常任委員会（厚生文教）

15 木 常任委員会（経済建設）
16 金 補正予算特別委員会
20 火 14時～ 本会議　閉会

※都合により日程を変更することがあります。
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「三原市議会だより」に関するアンケート報告

「市民と議会をつなぐ意見交換会」を予定しています

　この度はアンケートへのご協力を頂き、ありがとうございました。
　市議会だよりを受け取っている方はご一読頂いている方が多い一方で、存在を知
らない、市議会の情報を得ていないとのご意見もあることから、本誌のＰＲの必要
性があると感じました。また、紙面についても現状通りで概ね満足頂いているよう
ですが、読みにくいといったご意見もあることから、更に読みやすい市議会だより
に努めて参ります。今後ともよろしくお願い申し上げます。
●回答数：342件
　（内訳　アンケート用紙：215件、インターネット：127件）
問.「みはら市議会だより」を読んでいますか

問. 紙面構成や内容の印象はどうですか

問. 市議会の情報を何を通じて得ていますか
選択肢（上位３項目） 回答数 ％

１. 毎回読んでいる 98 29
２. 時々読んでいる 95 28
３. 存在を知らない 71 21

選択肢（上位３項目） 回答数 ％
１. みはら市議会だより 185 54
２. 情報に触れることはない 103 30
３. 三原ケーブルテレビ放送 63 18

選択肢（上位３項目） 回答数 ％
１. 普通である 181 77
２. 読みやすい（分かりやすい） 31 13
３. 読みにくい（分かりにくい） 18 8

※ アンケートの詳細なまとめにつきまして
は、市ホームページに掲載しております
ので、ご覧ください。

複数回答のため100％にはなりません

日時 1月21日(土)　14時から　　場所 市役所本庁７階
内容 議会活動報告並びにテーマに沿った意見交換会　※詳細は後日広報みはら及び市ホームページでお知らせします。
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